

## Presse-Info

### **Möbel-Schau-Norsingen GmbH & Co, Möbelvertriebs-KG wechselt zum Einrichtungspartnerring VME**

**Neuer Gesellschafter zum 1. Januar 2024**

**Bielefeld, 29. März 2023** – Der 1975 gegründete Vollsortimenter wechselt zum 1. Januar 2024 vom Alliance-Verband zum Einrichtungspartnerring VME. Das Unternehmen wird seit einem Jahr von Geschäftsführer Christian Pfeifer geleitet und beschäftigt rund 200 Mitarbeitende auf einer Gesamtfläche von 44.000 m<sup>2</sup> an drei gut frequentierten Standorten in Baden-Württemberg.

In Bielefeld freut man sich sehr über die Entscheidung von Möbel-Schau-Norsingen dem Einrichtungspartnerring VME beizutreten: „Wir heißen Herrn Pfeifer und sein Team schon jetzt herzlich willkommen und freuen uns, dass wir mit Möbel-Schau-Norsingen ab dem kommenden Jahr einen engagierten Mittelständler für unseren Full-Service-Verband gewinnen konnten“, so Frank Stratmann, Hauptgeschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME.

Der Grundstein des Unternehmens wurde vor 48 Jahren gelegt, gefolgt von der Möbel-Schau Emmendingen im Jahr 1989. 2002 wurde ein rund 20.000 m<sup>2</sup> großes Möbelhaus in Offenburg übernommen, komplett renoviert und mit neuester Ladenbau-Technik ausgestattet. Das Möbelhaus in Norsingen wurde 2019 kernsaniert und mit einer großen Fachsortimentabteilung ausgestattet. Die Küchenstudios der Häuser in Offenburg und Norsingen wurden 2021 vollumfänglich modernisiert und bieten fachkundige Beratung mit 3D-Planungsmöglichkeiten und Montageservice. 2022 folgte in Offenburg der größte Umbau. Dort wurde in den Abteilungen Fachsortiment, Junges Wohnen und konventionelles Wohnen vollumfänglich modernisiert.

1.464 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift

## **Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG**

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert die Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehören neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch die Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle und Peter Wülfing.

---

### **Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG**

#### **Frank Stratmann**

Hauptgeschäftsführer

An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885-269 | Presse- und Öffentlichkeitsarbeit (Luise Jankowski)

Telefon: 0521. 20 885-123 | Sekretariat (Nicole Kellner)

E-Mail: [presse@einrichtungspartnerring.com](mailto:presse@einrichtungspartnerring.com)